

Liebe Eltern,

das alte Jahr neigt sich dem Ende zu. Aber vorher möchten wir Ihnen noch einige Neuigkeiten und Termine aus unserer Schulgemeinschaft mitteilen.

## Jugendkulturpreis

Wir freuen uns sehr, Ihnen mitteilen zu können, dass unsere Musical -AG zum zweiten Mal den Jugendkulturpreis der Stadt Herten gewonnen hat! Diese Auszeichnung ist eine wunderbare Bestätigung für das Engagement und die harte Arbeit unserer talentierten Schüler\*innen und Lehrer\*innen.

Der Gewinn des Preises erfüllt uns mit großem Stolz. Es zeigt, dass unsere Bemühungen, die musikalische Ausbildung und die kreative Entfaltung unserer Kinder zu fördern, Früchte tragen.

## Lehrerfortbildungstag 11.12.2025

Am 11. Dezember findet an unserer Schule ein schulinterner Lehrerfortbildungstag zum Thema **1. Hilfe** statt. An diesem Tag findet kein Unterricht statt. Die Kinder erhalten Lern- und Arbeitsmaterialien für zuhause.

## Adventszeit

Ab dem 1. Dezember stimmen wir uns gemeinsam auf Weihnachten ein. Jeden Montag von 8:15 Uhr bis 8:30 Uhr singen wir in der Aula gemeinsam Weihnachtslieder und zünden eine Kerze am Adventskranz an. Vielleicht haben Sie Lust, mit uns zu singen? Kommen Sie vorbei, wir freuen uns.

Der letzte Schultag vor den Ferien ist der 19. Dezember. Eine Beurlaubung unmittelbar vor und im Anschluss an die Ferien, um die Schulferien zu verlängern, preisgünstigere Urlaubstarife zu nutzen oder möglichen Verkehrsspitzen zu entgehen, ist nicht erlaubt.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien schon jetzt eine schöne Vorweihnachtszeit mit viele Ruhe und Besinnlichkeit.

Im Namen des gesamten Teams  
Stephanie Lehmann

## Trommelzauberprojektwoche

Die Trommelzauberprojektwoche war ein voller Erfolg! Die Abschlussveranstaltungen haben allen Beteiligten viel Freude bereitet. Ein herzliches Dankeschön geht an unseren Förderverein, der dieses tolle Projekt unterstützt hat. Wir werden diese vielen schönen Momente lange im Herzen tragen.

## Basteltag

Am Donnerstag, den 27. November 2025, findet unser Basteltag von 8:00 Uhr bis 11:30 Uhr statt. Die Eltern der Schulpflegschaft werden Waffeln backen und wir freuen uns schon jetzt auf einen kreativen Vormittag mit Ihren Kindern!

## Martinsbrezel

Ein weiteres Dankeschön gilt dem Förderverein für die leckeren Martinbrezeln, die gespendet wurden. Die Brezeln waren ein Hit. Danke!

## Weihnachtsbaum schmücken

Am 2. Dezember schmücken wir wieder die Weihnachtsbäume in der Hertener Innenstadt. Diese Aktion wird vom Projektbüro Neustart Innenstadt organisiert und wir sind wieder gerne mit dabei.